

Wir trauern um

Friedrich Lang

* 26.06.1923 † 05.11.2018

Fritz Lang durfte im biblischen Alter von 95 Jahren in Schloß Stetten einschlafen.

Schloß Stetten war jahrzehntelang seine Wirkungsstätte. Zunächst als Hauschlachter, später Leiter der Hähnenschlachtereie und Grillmeister.

Er übernahm anschließend die Leitung der Schloß Stettener Truthahn-Spezialitäten mit Verarbeitung.

Dort war er Pionier bei der Entwicklung von Truthahnprodukten, wie Truthahnwurst, Pasteten, Schinken, Schnitzel, geräucherte Truthahnprodukte und anderes mehr. Dabei bildeten wir ein sehr enges und erfolgreiches Team.

Auch nach seinem Ausscheiden blieb er Schloß Stetten eng verbunden.

Wir verlieren in Fritz Lang einen treuen Mitarbeiter und guten Freund.

Die Verabschiedung findet statt am Freitag, 16. November 2018 um 13.00 Uhr in der Kirche in Kocherstetten.

**Prof. Dr. Wolfgang Frhr. v. Stetten
für die Gesamtfamilie
Künzelsau-Schloß Stetten**